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开栏的话：
政协委员是社会各界的精英人

才，是推动经济社会发展的重要力
量。近年来，我县各级政协委员在不
同的工作岗位上，积极投身宝丰高质
量发展的火热实践中，艰苦奋斗、创
造辉煌，用每个人的“出彩”汇聚成了
政协事业的多彩篇章。为集中宣传
政协委员的先进事迹，传播社会正能
量、讴歌时代先锋，县政协从即日起，
在本报开设“你好！政协委员”栏目，
陆续刊发部分政协委员敬业奉献、关
注民生、参政议政的生动故事，用榜
样照亮政协事业发展的新征程，汇聚
起建设“四强县”、迈入全国“一百强”
的磅礴力量。

他，1985 年出生，从小听着革命

故事，心中敬仰英雄人物，在宝丰的

红色土地上长大；他，2016 年接手宝

丰酒业任董事长，开始挖掘宝丰酒

业的红色文化，提出不但要把宝丰

酒品质和品牌做好，更要把宝丰酒厂的红色基因继承、

发扬好。2021 年，宝丰酒业党建馆正式开馆，成为“河

南省非公企业党建示范点”；他，担任企业负责人 5 年

来，热心公益事业、积极参与疫情防控、扶贫攻坚、防汛

救灾、乡村振兴及光彩助学等活动，累计捐款捐物 1000

多万元；他，以豫酒振兴为己任，不断推动企业管理创

新、技术创新和产品创新，为企业发展注入了强劲活

力。他，就是县政协副主席、洁石集团董事长、宝丰酒

业公司董事长王若飞。

2021年7月1日上午，宝丰酒业党建馆正式揭牌，王若

飞主持揭牌仪式。党建馆全面展示了洁石集团、宝丰酒业

在党的领导下进行建设、改革、发展的奋斗历程，以及与中

国革命的不解情缘。那么，王若飞—— 一个

非党县政协副主席，缘何会对党建情有独钟？

小时候，王若飞父母都在创业，无暇顾

家，他的童年时光大多是在外婆家度过的。

外公性格开朗，爱给人讲故事，王若飞经常缠

着他，听他讲刘伯承、邓小平在宝丰指挥“六

大战役”的事迹。不知不觉，他的心里便对革

命前辈充满了敬仰，红色的种子也在他幼小

的心里开始生根发芽……

2016 年，王若飞接手宝丰酒业有限公司

任董事长后，也了解到了宝丰酒业更多的红

色故事和红色基因，如：“陈谢集团创办豫陕

鄂第五军分区酒局”“邓小平三调宝丰酒”“主席的回信”“珍

贵的礼物”等等。“何不把这些红色资源汇聚在一起，让更多

的人了解宝丰酒业的红色基因，让红色文化成为推动企业前

行的力量？王若飞思考着。很快，筹建新党建馆的想法便在

他的心中酝酿产生。“建党建馆是党委政府的事，咱一家民营

企业花大钱弄那干啥？”在一次公司内部会议上，面对企业中

高层部分人员的质疑和不理解，他掷地有声地说道：“咱酒厂

不是凭空从天上掉下来的，我们原来是部队的酒厂、政府的

酒厂，宝酒人不能忘本，咱们不仅要把宝丰酒的品质和品牌

做好，也要把酒厂的红色基因继承和发扬好。”

建设新党建馆的事情确定后，他要求有关同志，一定要尽

可能搜集齐各种资料、文物，让酒厂的红色历史鲜活起来。在

筹建过程中，他多次听取汇报、参与重要问题的讨论。历时半

年多、投资700多万元新党建馆终于落地建成，与原有的“宝丰

酒文化博物馆”“宝丰酒业旅游园区”一起，构成了“两馆一园

区”红色教育基地，成为平顶山市唯一一家河南省非公企业党

建示范点。此后，不仅企业干部职工经常到“两馆一园区”接

受教育，而且还吸引了省市及周边地区的 10 多万名党员干部

前来观摩学习，砥砺初心使命。同时，一些“红二代”“红三

代”，如刘蒙、李彤妍、陈怀兵等也先后前来参观寻根。李彤妍

在参观后赞叹道：“宝丰酒业把红色文化做得这么好，这样的

企业有根也有魂。”

宝丰酒业公司坚持党建引领，有力地促进了企业的全面

发展。在企业开展科技攻关技能大比武时，党员总是冲锋在

前；在制曲实验过程中，面对曲房 40℃以上的高温环境，党员

主动站出来，取得了第一手的实验数据，最终使原酒出酒率

提高了 9.3 个百分点。目前，该公司产销两旺，正阔步前行在

豫酒振兴的大道上。

王若飞深知，宝丰酒业一路走到今天，离不开各级党委

政府的关心和支持。作为具有红色基因的企业，一定要感

党恩、回报社会。在 2020 年疫情期间，他组织企业捐赠了价

值 300 多万元的抗疫物资，帮助 300 多名因疫情无法外出打

工的群众解决了就业问题；2021 年 7 月 22 日，为郑州防汛救

灾捐款 300 多万元。同时，他还带领企业集团积极参与到扶

贫攻坚、乡村振兴、植树造林、光彩助学等活动中去，累计捐

款捐物 1000 多万元。

“宝丰酒业将倍加珍惜光荣的革命历史，把党建引领作为

企业的根和魂，继续传承红色基因，以豫酒振兴为己任，为我县

经济高质量发展做出新的更大贡献。”王若飞委员说 。
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10月9日上午，洛阳市孟津区移民服

务中心主任王成钢带领该中心移民干部

和小浪底水库7个移民村的支部书记一行

15人来我县，学习考察水库移民后期扶持

建设工作。

县移民安置服务中心主任郭峰就我

县美好移民村建设和移民村后期扶持产

业建设的经验和做法进行了详细介绍，

并陪同考察团对马川美好移民村、马川

新村珍稀菌产业园、弘亚食用菌有限公

司菌包厂、县移民后期扶持产业园和湛

河源莲花基地进行了参观交流。

在随后召开的座谈会上，考察团对我

县在移民后期扶持建设中取得的成绩给

予了高度评价。认为我县移民扶持政策

运用科学到位，项目建设模式新颖，成效

显著。并表示，今后将进一步加强同我县

的交流和相互学习，借鉴我县在美好移民

村建设和移民后扶产业经济发展等方面

的成功经验和做法，推动当地的移民事业

和乡村振兴工作再上新台阶。（屈曙光）

洛阳市孟津区考察团到我县
考察水库移民后期扶持工作

10月9日天刚亮，宝丰供电公司运维检修

部桓河运维班的王胜利、李科伟、刘青松和郭晓

虎，便驱车来到供电辖区8座110千伏变电站和

5座开闭所输变电设备进行巡检，积极应对近

期雨水多和大风天气给电网带来的不利影响，

确保电网安全稳定运行。

据气象台预报，未来几天，我县将迎来持续

降雨天气，并会出现七级以上阵风。为切实做

好电网保电工作，宝丰供电公司立即启动气象

灾害天气应急预案，全面做好电网故障应急防

范工作。

连日来，该公司以保电网、保设备、保供电

为主线，积极开展主、配网线路和站房类供电

设备特巡。针对山区线路、重载配电变压器进

行红外测温及负荷实测，及时掌握配变过载情

况，及时发现线路设备发热隐患，并对发现的隐

患、缺陷及时消除，确保线路设备“零缺陷”运行；

加强线路“三跨”管理，特别是跨越高铁、电铁、高

速公路，以及向政府、医院、煤矿、高铁、火车站等

重要客户和向水库、泄洪、排涝等防汛重要部位

供电的输配电设施巡视检查，发现隐患及时妥善

处理。同时，积极开展电网故障应急演练，提升

参演人员密切配合、协调联动、高效处置的能力，

随时应对电网运行突发事件。

“一旦出现电网故障，我们会第一时间赶赴现

场抢修，正确、快速、有序、高效地处置气象灾害造

成的电网设备设施损坏，最大限度地防范和减少

造成的损失和影响，保证全县各行各业生产经营

秩序正常。”该公司相关负责人说。

(杨洪生)

宝丰供电公司 ——

积极应对恶劣天气 确保电网安全运行

10月9日，赵庄镇张庄村村民陆续缴纳2021

年度城乡居民基本医疗保险。当日上午，该村村干

部走上街头，认真为群众讲解2021年度城乡居民

基本医疗保险缴费新政策。秦亚涛 摄影报道
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10月8日，县人民法院召开执行工作新

闻发布会，向社会各界通报今年以来执行工

作情况，河南电视台等媒体记者应邀参加。

今年以来，县法院共受理执行案件

2003件，结案1474件，结案率73.59%，发布

失信被执行人1294人次，采取限制消费措

施1311人次，网络司法拍卖75件，成交32

件，成交金额 2585.19 万元。共集中开展

“百日雷霆”、“涉农商行案件集中执行”等

专项执行行动11次，依法拘留失信被执行

人 6人，移送涉嫌拒执犯罪案件5件，实

际执行到位金额2.55亿元，成效显著。

下一步，县法院将继续加大执行工作

力度，创新执行管理，提高执行规范化水

平，努力打造忠诚、干净、担当的执行队伍，

推动法院执行工作再上新台阶。（董媛媛）

县法院召开
执行工作新闻发布会


